

Vendredi 3 juin 2011

construction Pierre JOLY : le 8 juin, il faut que M. Doucet reconnaisse enfin son erreur



Il y a eu un an mercredi dernier, AB-Habitat présidé par M. Doucet déposait un permis de construire à la Mairie d'Argenteuil. Le Maire Philippe Doucet a accordé ce permis.

C'est ainsi qu'au cœur de l'été 2010 les riverains du 13 rue Pierre Joly ont découvert que la cour-parking- jeux-espace vert- passage public serait construite d'un immeuble de 13 logements.

Les réunions publiques "de concertation", le comité de proximité, la pétition lancée par les habitants, mon intervention au Conseil municipal, les articles de presse, le conseil d'administration de AB habitat n'y ont rien changé : le Maire maintenait son projet. "Je ne reculerai pas" affirmait il au collectif qu'il recevait.

Un an est passé. Aucune construction n'est commencée. L'épée de Damoclès est toujours là.

M. Doucet, il est temps de nous dire si vous avez renoncé à ce projet, ou si vous allez profiter des vacances d'été pour commencer les travaux avec le minimum de témoins.

Votre silence traduit votre embarras. Il traduit aussi le mépris que vous portez aux Argenteuillais.

Puisque vous tiendrez une réunion publique dans le quartier du centre ville mercredi 8 juin, reconnaissez votre erreur, cessez votre entêtement et renoncez définitivement ce projet. Les Argenteuillais attendent votre réponse.





Publié dans : [**argenteuil**](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)